

Llama Alemania a restablecer plenamente alianza entre la UE y EEUU



Berlín, 11 jun (RHC) Alemania llamó hoy a restablecer completamente la alianza entre la Unión Europea (UE) y Estados Unidos, en medio de las diferencias dejadas como herencia por el republicano Donald Trump, indicó una fuente oficial.

Ello adquiere especial actualidad, cuando aumentan las tensiones en las relaciones con Rusia y China, consideró el coordinador del gobierno germano para la cooperación trasatlántica, Peter Beyer, citado por el portal *T-online*.

Medios de difusión destacaron aquí la guerra comercial desatada en su momento por Trump contra el gigante asiático y la campaña de desinformación en Europa para situar a Rusia como una amenaza a esa región.

Nosotros debemos salir del régimen de sueño en los vínculos trasatlánticos y hacer el primer paso para una fuerte profundización de la alianza entre la UE y Estados Unidos sobre principios de igualdad, reclamó el funcionario alemán.

La administración de Trump llevó a un atolladero los nexos entre el país norteamericano y el europeo, en especial, con la aplicación de leyes extraterritoriales contra compañías europeas implicadas en la terminación del gasoducto ruso Nord Stream-2.

Beyer propuso la posibilidad de llegar a un tratado de libre comercio entre la UE y Estados Unidos, algo que fracasó con la anterior administración norteamericana, recuerda la televisión capitalina.

El político germano estimó que en el relanzamiento de las mencionadas relaciones un papel crucial lo debe jugar la cooperación en la esfera de la alta tecnología y la protección del medio ambiente.

Tras llegar a la Casa Blanca, el presidente estadounidense, Joseph Biden, quien realiza una gira por Europa, debió restablecer la participación de su país en el Tratado de París sobre cambios climáticos, del que salió Trump en su momento.

Aunque se pronunció a favor de unas relaciones óptimas con Rusia y una posición común respecto a China, estimó que era necesario buscar la colaboración con esos dos países donde sea posible y 'la confrontación donde sea necesario'.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/260385-llama-alemania-a-restablecer-plenamente-alianza-entre-la-ue-y-eeuu>



Radio Habana Cuba